

Emetteur _____ Direction de la Communication et de l'Information

Date _____ 5 novembre 2019

Objet : _____ **Culture**

Découvrir le château de Chamerolles par le biais d'une visioconférence Mardi 12 novembre

Le Département du Loiret ouvre virtuellement les portes du château de Chamerolles aux personnes âgées résidant au Parc des Mauves de Huisseau-sur-Mauves. Cette visite, qui s'inscrit dans le cadre des 500 ans de la Renaissance, se fera par le biais d'une vidéoconférence organisée mardi 12 novembre, de 15 à 16 heures. Grâce à un dispositif vidéo-numérique, la résidence et le château seront en liaison directe.

Depuis leur établissement d'accueil, les résidents du Parc des Mauves pourront suivre une guide du château de Chamerolles qui leur fera découvrir, en direct et de façon interactive, trois salles du château ainsi que la « promenade des parfums » installée au premier étage de l'édifice.

Avec cette opération innovante et tournée vers les technologies numériques, le Département du Loiret œuvre pour que la culture reste accessible à tous les Loirétains.

Contact presse :

Stéphanie Cachinero

02 38 25 43 38

stephanie.cachinero@loiret.fr